
4 Pièces

91 m²

Réf. CONV-R4-29-07-2024

3 050 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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Rue  robert  lindet  -  location  meublé  -  a  quelques  minutes  à  pied  du

Métro  convention  et  à  proximité  du  parc  des  expositions,  paris  seine

vous  propose  de  visiter  ce  spacieux  4  pièces,  très  bien  agencé  et

entièrement  refait,  situé  au  1er  étage  d'une  copropriété  sécurisé  avec

ascenseur. Parfaitement optimisé, cet appartement d'une superficie de

91.87m² comprend : une entré, un grand séjour, une cuisine aménagé

et  entièrement  équipé,  trois  chambres  avec  rangements,  une  salle

d'eau, une salle de bains, ainsi qu'un un wc séparé. Son espace vous

aidera à vous projeter facilement ! Libre immédiatement ...

Rue robert lindet - furnished rental - a few minutes walk from the convention metro

station  and  close  to  the  parc  des  expositions,  paris  seine  invites  you  to  visit  this

spacious  furnished  4-room  apartment,  very  well  appointed,  completely  designed

and renovated, located on the 1st floor of a condominium with elevator, in a quiet

street. Optimized, the surface area of the apartment is 91. 87m2 and includes: an

entrance  hall,  a  large  living  room,  a  fitted  and  fully  equipped  kitchen,  three

bedrooms with  storage space,  a  shower  room, a  bathroom and a  separate  toilet.

The impeccable condition of ...
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